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ОФИЦИАЛЬНО

НОВАЦИИ

В соответствии со статьями 31 
и 36 Устава города Ялуторовска 
городская Дума РЕШИЛА:

1. Согласовать кандидатуру Вя-
чеслава Николаевича СМЕЛИКА                   
для назначения на должность 
первого заместителя главы го-
рода Ялуторовска с 14.04.2014 г.

2.  Настоящее решение опу-
бликовать в средствах массовой 
информации.

Валерий ПЕРМИНОВ,
председатель 

Ялуторовской 
городской Думы

(Решение № 703-V ГД 
от 14.04.2014 г.)

О согласовании 
кандидатуры 
первого заместителя 
главы города 
Ялуторовска

Более 2,5 тысячи сертификатов 
на материнский капитал выдано 
ялуторовчанкам с 2007 года. В 
2013-м их получили 349 женщин.

Как сообщили в администра-
ции Ялуторовска, в прошлом 
году 393 семьи направили ма-
теринский капитал на улучше-
ние жилищных условий. На об-
учение детей полученные сред-
ства потратили 24 семьи, из них 
десять - на оплату образователь-
ных услуг в детских садах. Одна 
мама выразила желание напра-
вить 50 тысяч на накопительную 
часть пенсии.

В этом году размер материн-
ского капитала увеличился на 
5% и составляет 429 тысяч 408 
рублей.

Материнский 
капитал 
тратят на жильё

Четверо ялутовчан позвони-
ли на «прямую линию» с за-
местителем главы города по 
социальным вопросам Наде-
ждой Никитиной.    

Пенсионерка Вера Борисовна 
интересовалась, как можно за-
писаться на вторичный приём к 
онкологу. Исполняющая обязан-
ности главного врача областной 
больницы № 23 Зоя Суслова по-
могла разобраться в этом вопро-
се, пояснив, что повторное посе-
щение доктор назначает само-
стоятельно. Поделилась и хоро-
шей новостью - в августе на по-
стоянное место работы должен 
прийти специалист-онколог. 

- После того, как в прошлом 
году в наш микрорайон прове-
ли воду, на участке от улицы 50 
лет Октября до Агеева из-за ям 
и кюветов стало невозможно ез-
дить. Когда сделают нормальную 
дорогу?  -  спросил житель ули-
цы Губина.

Замглавы пообещала сделать 
запрос в комитет ЖКХ, который 
подготовит исчерпывающий от-
вет. 

Работник комбината строи-
тельных материалов от имени 
коллектива пожаловался, что 
уже третий месяц им не выда-
ют заработную плату. 

- Не знаем, куда и обращаться, - 
посетовал отчаявшийся мужчина. 

-  Мы не оставим вашу про-
блему без внимания, будем раз-
бираться,  - пообещала Надежда 
Адольфовна.

Пенсинерке, проживающей 
в частном доме, нужно заме-
нить старый счётчик на новый, 
а средств на его покупку нет. По-
мочь абоненту поручили ком-
плексному центру социального 
обслуживания населения.

В этом году Пасха приходит-
ся на 20 апреля. Главному пра-
вославному празднику пред-
шествует 40-дневный Великий 
пост, и его окончание будет оз-
наменовано городской ярмаркой.

В воскресенье на Сретенской 
площади можно будет купить пас-
хальные куличи, крашеные яйца, 
традиционные сувениры и насла-
диться концертной программой.

По словам заместителя главы 
города Сергея Стрельникова, в 
ярмарке примут активное участие 
местные товаропроизводители.  

В предстоящие выходные в об-
ласти пройдут ещё три подобных 
мероприятия. В Тюмени торго-
вые ряды, народные игры, за-
бавы и розыгрыши будут ждать 
посетителей 19 апреля на рынке 
«Михайловский». В Тобольске 
празднование состоится в ланд-
шафтном парке Кремля. В Ниж-
ней Тавде - на площади торгово-
го центра «Заречье».

«Круглый стол» «Инвестируй в 
Ялуторовск» состоится в тюмен-
ском отеле «Ремезов» 23 апреля.

В мероприятии примут участие 
представители администрации 
города, предприниматели и по-
тенциальные инвесторы. Их по-
знакомят с возможностями разви-
тия бизнеса в Ялуторовске. 

- Участники «круглого стола» 
получат информацию о ключе-
вых инвестпроектах, предложен-
ных к реализации, и обсудят воз-
никшие вопросы с руководством 
города, - сообщили в региональ-
ном департаменте инвестицион-
ной политики и государственной 
поддержки предпринимательства.

Ярмарка 
на Пасху

Евгений ДАШУНИН

Инвестируй
в Ялуторовск Семён КРЫТОВ

В ближайшее время на 
базе ТК «Гулливер» зара-
ботает первый в области 
ритейл-парк. На террито-
рии в пять гектаров сегод-
ня находятся девять стро-
ений, в них расположились 
магазины сетей «Монет-
ка», «Норд», «Профмакс», 
«Глория Джинс», «Опти-
ма», Domo, Centro, а так-
же местных предпринима-
телей.

Ритейл-парк - формат тор-
говли, когда на одной терри-
тории сконцентрировано не-
сколько одно-, двухэтажных 

зданий, объединенных еди-
ной концепцией.

- Подобные парки более 
характерны для Америки и 
европейских стран. В России 
таких примеров почти нет. 
Можно сказать, что проект, 
реализуемый в Ялуторовске, 
- эксклюзивный, - отмечает 
руководитель отдела по ра-
боте с торговой недвижимо-
стью и объектами стрит-ри-
тейла ГК «Денова» Нелли 
Миллер.

На сегодняшний день стро-
ения представляют собой объ-
екты торговли с разным дизай-
ном фасадов. В перспективе 
все они будут обшиты в еди-

ной стилистике. В парке поя-
вятся зеленые насаждения и 
скамейки, будет организова-
но вечернее освещение.

- В маленьких городах лю-
ди скромнее. Далеко не все 
жители Ялуторовска, приез-
жающие за покупками в Тю-
мень, решаются зайти в боль-
шие торговые центры. Они 
видят масштабы и убранство 
здания и думают, что там все 
дорого. Формат ритейл-пар-
ка более приближен к людям. 
Мы рассчитываем, что этот 
проект себя зарекомендует 
и будет реализован в других 
небольших городах, - подчер-
кнула Нелли Миллер.

Ритейл-парк - 
торговля европейского формата

О врачах, 
зарплате 
и дорогах

Светлана НЕЧАЕВА

14 апреля решением Ялу-
торовской городской Думы 
на должность первого заме-
стителя главы города Ялу-
торовска назначен Вячеслав 
Николаевич Смелик.

Вячеслав Николаевич ро-
дился 20 марта 1971 года в 
п. Кормиловка Омского рай-
она Омской области. Обра-
зование высшее, в 2004 году 
окончил Тюменскую государ-
ственную сельскохозяйствен-
ную академию по специаль-
ности «Экономика и управ-

ление аграрным производ-
ством».

С 2001 года состоит на му-
ниципальной службе.

Карьеру в органах государ-
ственной власти Вячеслав Ни-
колаевич начал с должности ве-
дущего специалиста управле-
ния сельского хозяйства адми-
нистрации Ярковского райо-
на. С 2002 по 2006 годы рабо-
тал начальником управления 
ЖКХ, строительства и гази-
фикации. В 2006 году стал за-
местителем главы Ярковско-

го района. С 2007 по 2014 го-
ды возглавлял администрацию 
Аромашевского района.

В. Н. Смелик награжден бла-
годарственным письмом руко-
водителя исполкома «Единой 
России» (2003 г.), благодар-
ственным письмом секретаря 
политсовета (2004 г.), грамотой 
департамента ЖКП (2006 г.), 
грамотой департамента ЖКП 
(2007 г.).

Женат, воспитывает четве-
рых детей.

(Соб. инф.)

Вячеслав Смелик - 
первый заместитель главы
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В  АДМИНИСТРАЦИИ

АПК ОФИЦИАЛЬНО

ДЕПУТАТСКИЕ  БУДНИ

В целях организации и сво-
евременного проведения ком-
плексных мероприятий в горо-
де по защите населения и тер-
ритории, снижения ущерба и 
ликвидации последствий на-
воднения и ливневых павод-
ков в весенне-летние перио-
ды, обеспечения безаварий-
ного пропуска весеннего по-
ловодья на реке Тобол, руко-
водствуясь Федеральными за-
конами от 11.11.1994 № 68-ФЗ 
«О защите населения и терри-
торий от чрезвычайных ситу-
аций природного и техноген-
ного характера», от 06.10.2003                
№ 131-ФЗ «Об общих принци-
пах организации местного са-
моуправления в РФ»:

1. Общее руководство про-
ведением противопаводковых 
мероприятий возложить на ко-
миссию по предупреждению и 
ликвидации чрезвычайных си-
туаций и обеспечению пожар-
ной безопасности города Ялу-
торовска (далее - комиссия).

2. Комиссия  осуществляет ко-
ординацию действий  соответ-
ствующих  ведомств на местах, 
других заинтересованных ор-
ганизаций по подготовке пред-
приятий, организаций и учреж-
дений к пропуску паводковых 
вод, защите  населения и тер-
ритории города, предупрежде-
нию и ликвидации возможных  
неблагоприятных последствий 
весеннего половодья.

3. Установить, что решения 
комиссии по вопросам ее ком-
петенции являются обязатель-
ными для ведомств, предпри-
ятий, организаций и учреж-
дений независимо от их ве-
домственной подчиненности 

и форм собственности, а так-
же граждан.

4. Руководителям предпри-
ятий, организаций и учрежде-
ний, привлекаемых к выполне-
нию противопаводковых меро-
приятий, до вскрытия на реках 
Тобол и Исеть льда  закрепить 
участки территории, которым 
при подъеме воды в реках угро-
жает затопление, создать спа-
сательные группы, закрепить 
за ними технику и плавсред-
ства согласно приложению № 1 
к настоящему постановлению.

5. В случае подъема воды в 
реках выше критического уров-
ня комиссии  организовать кру-
глосуточное дежурство спаса-
тельных групп на закреплен-
ных участках.

6. Отделу по связям с об-
щественностью и делопроиз-
водству администрации горо-
да Ялуторовска (М. Ю. Куз-
нецова) опубликовать настоя-
щее постановление в средствах 
массовой информации. 

Отделу информатизации и 
технической защиты инфор-
мации администрации города 
Ялуторовска (Д. А. Воропа-
ев) разместить настоящее по-
становление на официальном 
сайте администрации города 
Ялуторовска.

7. Контроль за исполнени-
ем настоящего постановле-
ния возложить на председа-
теля КЧС и ОПБ, заместителя 
главы города В. С. Столбова.

Ольга ИВАНОВА,
заместитель главы города,

управляющий делами
(Постановление № 196 
от 26 марта 2014 г.)

Об организации противопаводковых
мероприятий в весенне-летний период 
в городе Ялуторовске

Евгений ДАШУНИН
/фото Светланы Нечаевой/

Девять жителей Ялуторов-
ского района обратились к 
руководителю общественной 
приемной председателя пар-
тии «Единая Россия» Дмитрия 
Медведева в Тюменской обла-
сти Владимиру Ковину в ходе 
очередного приёма граждан.

У каждого из посетителей свой 
неотложный повод заручиться 
поддержкой депутата областной 
Думы. Сразу несколько пенсио-
неров из Памятного просили по-
мочь с утеплением стен в своём 
жилье. Прошедшая зима дала по-
нять, что домам необходим ре-
монт, а выкроить на него с пен-
сии просто невозможно. Депу-
тат заверил, что не оставит се-
лян без помощи.

Обращаются в общественную 
приёмную и творческие коллек-
тивы. К примеру, фольклорный 
ансамбль «Розалина» из дерев-
ни Осиновой посетовал на от-
сутствие средств для покупки 
костюмов. Причиной обраще-
ния к депутату послужил один 
из многочисленных конкур-
сов, в которых участвовал кол-
лектив. Жюри раскритиковало                                        
обувь участниц, заявив, что она 
не является национальной. 

Владимир Ковин отметил, что 
видел выступления «Розалины» 
и посоветовал готовиться к при-
мерке обновок.

Жители Красного Яра проси-
ли разобраться в непонятной си-
туации с газификацией. Ещё в 

2006 году в деревне начали мон-
таж сетей и оборудования, люди 
внесли деньги за подключение, 
но на сегодняшний день «голу-
бое топливо» есть только в поло-
вине домов. А в последнее вре-
мя ещё и начались перебои с по-

Проблемы частные решим

Владимир Ковин ведёт приём граждан

Анатолий  МЯСНИКОВ

Сквер ветеранов лесозавода 
появился на карте города. Та-
кое решение принято на засе-
дании градостроительного со-
вета Ялуторовска. 

Сквер, центр которого венча-
ет памятник воинам-лесозавод-
цам, погибшим на фронтах Ве-
ликой Отечественной, занимает 
восточную часть площади Тру-
довой Славы.

Обрели имена и другие город-
ские территории. Так, массив в 
границах улиц Советской, П. Мо-
розова, переулка Зеленого стал 
носить имя Александра Кауля. 
Участок перед зданием детской 
школы искусств на улице Лени-
на назван сквером Саввы Мамон-
това. Сквер, прилегающий к пло-
щади Декабристов от улицы Чка-

лова, - Железнодорожный.
Как только в разговорах ни на-

зывали территорию возле Успен-
ско-Никольской церкви с нахо-
дящимися на ней мемориалами 
воинам Великой Отечественной 
войны, а также погибшим в «го-
рячих точках», захоронениями 
декабристов и другими памят-
никами. Она была и парком Сла-
вы, и парком Победы… Отны-
не официальное название этой 
«точки на карте» - Мемориаль-
но-духовный комплекс.

Появилось имя и у пешеходной 
зоны на четной стороне улицы Но-
викова, от автовокзала до улицы 
Оболенского - Зеленый бульвар.

Узаконено наименование скве-
ра на улице Ленина, возле тер-
ритории Сретенского собора - 
350-летия Ялуторовска.

Далеко за пределами области 

известен туристический объ-
ект - острог. Теперь он офици-
ально именуется как Ялуторов-
ский острог.

Остался без названия сквер, 
прилегающий к центральному 
входу в рощу Декабристов. Пред-
ложений от  граждан или обще-
ственных объединений по его 
наименованию пока не посту-
пало.

Градостроительный совет от-
казал в устройстве мемориаль-
ных плит у памятника воинам-ле-
созаводцам, погибшим в годы Ве-
ликой Отечественной войны, мо-
тивируя тем, что сквер, где нахо-
дится скульптура, при обустрой-
стве позиционировался как место 
отдыха. Тем более, что все имена 
погибших лесозаводцев увекове-
чены на городском Мемориаль-
но-духовном комплексе.

У скверов появились названия

ставками газа в баллонах. Депу-
тат взял этот вопрос под личный 
контроль.

Приём продолжился встречей 
с представителями администра-
ции района. Они обратились с 
просьбой посодействовать в ре-
шении вопроса с предоставле-
нием жилья работникам обра-
зования. Школа - один из глав-
ных инфраструктурных объек-
тов на селе, и для того, чтобы 
она существовала, конечно же, 
нужны учителя. А самым важ-
ным условием для привлечения 
педагогов по-прежнему остаёт-
ся предоставление жилплощади. 
Владимир Анатольевич обещал 
проработать варианты решения 
этого вопроса.

Подводя итоги, Владимир Ко-
вин отметил, что любая нере-
шённая частная проблема отра-
жается на благополучии терри-
тории в целом. В спектре вопро-
сов, с которыми в основном об-
ращаются избиратели, - земель-
ные отношения, подвод комму-
никаций, материальные затруд-
нения. Многие просьбы удаёт-
ся удовлетворить, по иным об-
ращениям направляются запро-
сы в профильные ведомства, а 
кому-то, в соответствии с дей-
ствующим законодательством, 
приходится и отказывать.

Евгений ДАШУНИН

В Тюменской области необ-
ходимо ускоренными темпами 
развивать молочное животно-
водство. 

Об этом на пресс-конференции 
по итогам работы съезда депутатов 
сельских поселений России заявил 
секретарь Тюменского региональ-
ного отделения партии «Единая 
Россия» Андрей Артюхов.

Он отметил, что птицеводство 
и свиноводство на сегодняшний 
день развиваются хорошо, одна-
ко остаётся серьезная проблема 
с молочным животноводством. 
В нашем регионе ситуация луч-
ше, чем в стране, но ее нельзя 
оставлять без внимания. 

- Молока катастрофически не 
хватает. Если в прошлом году 

стоимость мяса птицы и свини-
ны в России снизилась, то заку-
почные цены на молоко вырос-
ли на 16%, - сообщил Артюхов.

В Тюменской области племен-
ная база молочного животновод-
ства увеличилась в прошлом году 
с 30% до 40%. Функционирует 18 
предприятий по разведению пле-
менного скота. По данным област-
ного департамента АПК, продук-
тивность составляет более шести 
тысяч литров на корову. 

В 2013-м введено три тысячи 
новых скотомест на молочных 
комплексах. Применяется систе-
ма добровольного доения с ком-
пьютерным управлением, таким 
образом в регионе обслуживает-
ся тысяча коров. Это позволило 
в четыре раза повысить произво-
дительность труда. 

Конечно, перевооружение тре-
бует больших затрат, но предпри-
ятия станут конкурентоспособ-
ными только при использовании 
современной техники. 

На съезде приняли решение 
ввести компенсацию в размере до 
40% от стоимости оборудования. 

В Тюменской области в про-
шлом году закупили 1026 еди-
ниц сельхозтехники, из них 454 
трактора, 130 зерноуборочных 
комбайнов, 102 самоходных кор-
моуборочных комбайна, постро-
ено 22 зерносушилки.

Возможности для развития от-
расли в регионе есть. Ялуторов-
ский комбинат готов перераба-
тывать в два раза больше молока. 
Сейчас его мощности полностью 
не загружены, а в планах - стро-
ительство нового производства.

«ТЕЛЕФОН  ДОВЕРИЯ»

Молочку будем развивать

За первые месяцы 2014 го-
да на «телефон доверия» в  
дежурную часть отдела по-
лиции поступило 29 сообще-
ний от неравнодушных граж-
дан. Вся информация берется 
на вооружение, ее достовер-
ность проверяется, и в слу-
чае наличия состава престу-
пления возбуждаются уго-
ловные или административ-
ные производства.  

Как сообщает начальник 
дежурной части Олег Ме-
шалкин, в основном гражда-
не сообщают о мелких хули-
ганствах, нарушениях обще-
ственного порядка, большин-
ство звонков касается фактов 
незаконного оборота алкого-
ля и наркотиков.  

«Телефон доверия» орга-
низован для общения поли-
ции с гражданами, которые 
по каким-либо причинам не 
могут обратиться непосред-
ственно к представителю за-
кона.  Поэтому всю имеющу-
юся у вас информацию вы 
можете сообщить по номеру 
2-04-25, в любое время суток.

Увидел 
нарушения - 
звони без 
промедления

Семён КРЫТОВ
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Ирина ЛЕУШИНА

Отдел образования Ялуто-
ровского района проводит це-
ленаправленную работу по 
совершенствованию учени-
ческого самоуправления, так 
как с его помощью создают-
ся условия, способствующие 
личностному росту каждого 
школьника. 

Для развития творческого по-
тенциала молодежи, ее актив-
ного привлечения к проведе-
нию социально значимых ме-
роприятий действует районная 
детская общественная органи-
зация «Содружество». Её де-
виз - «Делать добрые дела, от-
давая частицу своей души тем, 
кто рядом, потому что главное - 
не просто, что мы делаем, а то, 
кому от наших дел становится 
хорошо». 

Основная задача организа-
ции, включающей в себя 16 от-

делений в сельских школах, 
- создание единого информа-
ционного и социокультурного 
пространства органов учениче-
ского самоуправления. Руково-
дящим звеном является  район-
ный совет старшеклассников, 
в который входят активисты. 

Члены районной организа-
ции - настоящие лидеры. Воз-
можно, из них вырастут буду-
щие мэры и губернаторы. Их 
интересует, как должны стро-
иться отношения взрослых и 
детей в объединении; как под-
ростки могут участвовать в ре-
шении своих социальных про-
блем; каковы основные задачи 
детских организаций и пути их 
реализации.

Заседания совета старше-
классников проходят ежеме-
сячно. Подростки самостоя-
тельно разрабатывают и при-
нимают решения по различ-
ным приоритетным направле-

ниям. Подобная деятельность 
формирует активную жизнен-
ную позицию, самостоятель-
ность, ответственность за себя 
и свои поступки, развивает та-
кие качества, как любовь, ува-
жение к окружающим, доброта, 
милосердие, терпимость. Вот 
лишь некоторые проекты, ко-
торые инициируются и реали-
зуются учащимися: «Лучший 
молодежный лидер», «Моя дет-
ская организация», «Мы выби-
раем ЗОЖ», «Моё село», «Луч-
ший снежный городок». А так-
же традиционные районные ак-
ции - «Школа вожатского ма-
стерства», «Георгиевская лен-
точка», «Подарок ветерану», 
конкурс школьных газет, «Моё 
чистое село».

Активность в социально-эко-
номических преобразованиях 
позволит молодёжи быть в гуще 
общественной жизни региона, 
жить проблемами своего села.

Валентина БУЛЫГИНА

Национальная образова-
тельная инициатива «Наша 
новая школа» позволяет вы-
явить одаренных детей, орга-
низовать их сопровождение и 
поддержку. 

В рамках целевой программы 
«Основные направления  разви-
тия системы образования Ялуто-
ровского  района на 2014-2016 
годы» предусмотрена реализа-
ция проекта «Поддержка одарен-
ных детей» для создания опти-
мальных условий по выявлению, 
сопровождению и поддержке 
юных талантов, развитию их ин-
теллектуального потенциала и 
реализации творческих способ-
ностей. Работа с такими детьми 
ведется независимо от места жи-
тельства, социального положе-
ния и финансовых возможно-
стей семьи. Школьники и воспи-

танники детских садов постоян-
но участвуют в олимпиадах, ин-
теллектуальных и прикладных 
конкурсах местного и всерос-
сийского уровней. В районе дей-
ствуют три стажировочные пло-
щадки по работе с одарёнными 
детьми, в каждой школе созда-
но научное общество или твор-
ческое объединение учащихся. 

Школьники района традици-
онно участвуют во Всероссий-
ской олимпиаде по общеобра-
зовательным предметам. Олим-
пиадным движением на уровне 
образовательного учреждения 
охвачено почти 100% детей, на 
уровне муниципалитета - около 
30. По итогам районного этапа 
обязательно выявляют тех, кто 
потом принимает участие в ре-
гиональном. 

Интеллектуальную, творче-
скую атмосферу смогли создать 
в своём коллективе педагоги Ка-

рабашской школы. Двое учащих-
ся вернулись с регионального 
этапа Всероссийской олимпи-
ады школьников с победой. В 
олимпиаде по обществознанию 
Ирина Заморова заняла первое 
место. Одиннадцатиклассник  
Александр Косенков стал луч-
шим в олимпиаде по ОБЖ, уже 
второй год подряд доказывая, 
что в этой дисциплине ему нет 
равных среди ровесников. 

На протяжении трёх лет вы-
сокие результаты на Всероссий-
ской олимпиаде школьников по 
татарскому языку показывает 
Данир Юртлубаев из Асланы. 
В этом году в составе команды 
Тюменской области он во второй 
раз участвовал в межрегиональ-
ной олимпиаде в Казани.

Популярной среди учащихся 
5-8 классов является областная 
олимпиада «Юниор». 

Не остаются в стороне и млад-

шие школьники. В конце мар-
та состоялась муниципальная 
олимпиада среди четвёртых 
классов, в которой участвовали 
53 ученика всех школ района. 
В апреле победители из Ново-
атьяловской, Асланинской, Ка-
рабашской, Хохловской и Яров-
ской школ примут участие в об-
ластном этапе. 

В конкурсную деятельность 
вовлечены и дети с ограничен-
ными возможностями здоровья. 
Нынче в областной олимпиаде, 
посвящённой 70-летию регио-
на, ученица Бердюгинской шко-
лы Наталья Гилёва  удостоена 
поощрительного приза в номи-
нации «Технологическое и тех-
ническое творчество» за рабо-
ту «Флаг Тюменской области».              

Одним из важных направле-
ний работы со способными деть-
ми является научно-исследова-
тельская деятельность, которой 

на высоком профессиональном 
уровне занимается, например, 
учитель Петелинской школы Ве-
ра Ильичёва.  Ежегодно рабо-
ты её воспитанников становят-
ся лучшими на областном этапе 
конференции молодых исследо-
вателей «Шаг в будущее». В на-
чале учебного года Вера Генри-
ховна вместе с ученицей Викто-
рией Мищенко побывали в Мо-
скве на конференции  федераль-
ного этапа. В настоящее время 
педагог и её талантливая воспи-
танница находятся на XXI Все-
российском конкурсе юноше-
ских исследовательских работ 
имени В. И. Вернадского.                   

В январе в районе создали пси-
холого-педагогическую службу 
сопровождения. Надеемся, она 
будет способствовать выявле-
нию талантливых и одарённых 
детей на раннем этапе разви-                                                                
тия. 

Людмила ХЛЫСТУНОВА

Новые стандарты в обра-
зовании призваны сделать 
школьные годы более благо-
получными, продуктивными 
и результативными как в пла-
не личностного развития, так 
и успешности в последующей 
взрослой жизни. 

Новые программы изобилуют 
интересными методами и фор-
мами работы. Тем не менее у 
многих родителей аббревиату-
ра ФГОС (федеральные госу-
дарственные образовательные 
стандарты) по-прежнему вызы-
вает недоверие. 

Качество и доступность, со-
временные условия обучения, 
индивидуальный подход к ка-
ждому ребенку - это то, что пред-
лагают нам новые стандарты. 
Убедиться в этом смогли все же-
лающие в Дни открытых дверей 
на мероприятиях, проводимых 
в рамках III областного форума 
«Большая перемена». 

Площадками для проведения 
форума стали сельские базовые 
учреждения образования. Рас-
крыли двери для родителей Бер-
кутская, Новоатьяловская, Ста-
рокавдыкская средние школы.

Папам и мамам представи-
лась уникальная возможность 
ощутить себя в роли учеников. 
Участникам форума показали 
уроки по различным блокам зна-
ний, осваиваемых в 1-5 классах. 
Опытные педагоги провели ма-
стер-классы по изучению мате-
риала в соответствии с новыми 
стандартами. Состоялись тре-
нинги и семинары по созданию 
комфортных условий при пере-
ходе ребёнка из начальной шко-
лы в основную, привитию навы-
ков сбережения здоровья. 

Неофициальная цель форума - 
осознание родителями того, что 
построение комфортной среды 
обучения и воспитания возмож-
но только при тесном взаимодей-
ствии семьи и школы.

Анастасия ОСИНА

Раннее утро. Киёво уже не 
спит. Родители спешат на ра-
боту, по пути провожая малы-
шей в детский сад. 

Их в дошкольном учреждении 
очень много - 145 ребятишек по-
сещают его весь день, 20 ходят в 
адаптационную группу. А ещё на-
чинает работу группа выходного 
дня «Скоро в сад».

Садик у нас большой и краси-
вый. Он преобразился после ка-
питального ремонта. Ребятишки 
играют на хорошо оснащенных 
участках и верандах, соревну-
ются на спортивной площадке 
и даже катаются на велотреке. 

Детский сад радует уютом и 
оформлением помещений: кра-
сивый и торжественный актовый 
зал, оснащенные удобной мебе-
лью групповые комнаты, метод-
кабинет, медицинский блок. На-

ши дети играют, эксперименти-
руют, занимаются музыкой, ху-
дожественным творчеством, по-
сещают многочисленные круж-
ки.

Мы видим, как воспитатели 
стараются развить ребят. Роди-
тели тоже принимают участие в 
этом процессе. Мамы и бабуш-
ки приходят в садик для совмест-
ных занятий. Знакомились, на-
пример, с профессиями доктора, 
агронома, хлебопёка-кондите-
ра, художника. Проводили ма-
стер-классы по рисованию, из-
готовлению кукол. Один из ро-
дителей организовал шашечный 
турнир. Как рады  были этому 
дети и педагоги! А сколько ин-
тересных конкурсов в нашем 
садике - традиционные «Дары 
осени», «Новогодние мотивы», 
ко Дню космонавтики, «Книж-
ки-малышки», а также посвя-
щённые сочинской Олимпиаде.

Нас объединяет «Содружество» Время перемен

В детский сад - с радостью!

Как живут юные интеллектуалы?

Будущие мэры и губернаторы
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